

# Flüchtlinge auf Wohnungssuche

Freundeskreis Asyl hilft mit.

RHEINFELDEN (ibö). Der Freundeskreis Asyl ist auf dringender Wohnungssuche für eine junge dreiköpfige iranische Flüchtlingsfamilie, die bis zum 1. Juni aus der Sammelunterkunft Römerstraße ausziehen muss. Es handelt sich um Christen, die kurz vor Weihnachten von Heidelberg nach Rheinfelden verlegt wurden und deren vierjähriger Sohn in der Johannesgemeinde von Pfarrer Ivo Bäder-Butschle in Karsau unlängst getauft wurde, sagt Jörg Hinderer, der für die evangelische Kirche Bezirksbeauftragter für Flucht und Migration ist und seit Jahren ehrenamtlich im Freundeskreis Asyl aktiv.

Für ihn erscheint es wichtig, dass die integrationsbereite Familie, die gerade Deutschkurse in der VHS nimmt und deren Kind den Kindergarten besucht, im Raum Rheinfelden bleiben kann. Der Familie wurde, wie Hinderer sagt, eine Anschlussunterbringung im oberen Kleinen Wiesental vom Landratsamt angeboten. Dort wäre sie aber ohne Auto und Kindergarten von allen Einrichtungen abgeschnitten. Vor diesem Hintergrund hat der Freundeskreis Asyl eine andere Lösung gefunden mit einer Wohnung in Herten, die nun aber wegen eines privaten Notfalls nicht zur Verfügung steht.

Kontakt: Jörg Hinderer unter: 01627243342 [hinderer@ekima.de](mailto:hinderer@ekima.de)